
しんがた　　　　ころな　　　　　わくちん　　　　　せっしゅ　　　　　よしんひょう

質
しつ

　問
もん

答
こた

え 医
い し ゃ

者

あなたは 新
し ん が た こ ろ な わ く ち ん

型コロナワクチンを  打
う

ったことが ありますか？

 ワ
わ く ち ん

クチンを 打
う

った日
ひ

（１回
か い め

目：　　　年
ねん

　　　月
がつ

　  　日
にち

、２回
か い め

目：　　　年
ねん

　　　月
がつ

  　　日
にち

）

今
いま

 あなたが 住
す

んでいる 市
し

・町
まち

・村
むら

と 接
せっしゅけん

種券 または 右
みぎうえ

上の 「請
せいきゅうさき

求先」に 書
か

いてある 市
し

・町
まち

・村
むら

は 同
おな

じですか？

あなたは「新
し ん が た こ ろ な わ く ち ん

型コロナワクチンの説
せつめいしょ

明書」を 読
よ

んで 下
した

のことが わかりましたか？

・ワ
わ く ち ん

クチンの 働
はたら

きに ついて

・悪
わる

い影
えいきょう

響の 可
か の う せ い

能性に ついて

あなたは今 なにかの 病
びょうき

気で  病
びょういん

院で みてもらって いますか（ 薬
くすり

を もらって いますか）？

病
びょうき

気の名
な ま え

前：□心
しんぞう

臓の病
びょうき

気	 □腎
じんぞう

臓の病
びょうき

気	 □肝
かんぞう

臓の病
びょうき

気	 □血
けつえき

液の病
びょうき

気	

	 □血
ち

が すぐにとまらない	 □病
びょうき

気に ならないための  体
からだ

の しくみ（免
めんえき

疫）

			       が うまく はたらかない 病
びょうき

気

	 □ そのほか（　　　　　　　　　　　　　）

もらっている 薬
くすり

など：	 □血
ち

が かたまらない ように する薬
くすり

（　　　　　　　　　　）　　　	

	 □そのほかの 薬
くすり

 （	 　　　　　　　　）

あなたは 今
いま

から 1 か月
げつ

以
い な い

内に 熱
ねつ

がでたり 病
びょうき

気になったり しましたか？病
びょうき

気に なったら 病
びょうき

気の

名
な ま え

前を 書
か

いてください。病
びょうき

気の名
な ま え

前（	 　　　　　　　　　　　　　　　　）

あなたは 今
き ょ う

日 体
からだ

の調
ちょうし

子が よくない ところが ありますか？あるときは どんなことか 書
か

いて くだ

さい。症
しょうじょう

状（	 　　　　　　　　　　　　　　　　）

あなたは いままでに 急
きゅう

に 手
て

や 足
あし

が つっぱったり 体
からだ

が 動
うご

かなく なったり したことが あります

か？（このような 状
じょうたい

態を「けいれん（または ひきつけ）」と いいます）

あなたは 今
いま

までに  薬
くすり

や たべもので ひどい ア
あ れ る ぎ ー

レルギー（たとえば ア
あ な ふ ぃ ら き し ー

ナフィラキシー という 病
びょうき

気

など）に なったことが ありますか？ア
あ れ る ぎ ー

レルギーに なったことが ある場
ば あ い

合 その 原
げんいん

因に なったも

のを 書
か

いて ください。原
げんいん

因に なったもの（	　　　　　　　　　　　　　　　　）

あなたは 今
いま

までに ワ
わ く ち ん

クチンを 打
う

って 体
からだ

の調
ちょうし

子が 悪
わる

くなった ことが ありますか？調
ちょうし

子が 悪
わる

く

なった ことが あったら そのとき 何
なに

の ワ
わ く ち ん

クチンで あったかと どんな ことが あったかを 書
か

いて

ください。

種
しゅるい

類（	 　　　　　　　　　　　　　　　　）　　症
しょうじょう

状（	 　　　　　　　　　　　　　　）

あなたは 今
いま

 あかちゃんが おなかにいる（妊
にんしん

娠している） かもしれませんか？ たとえば 生
せ い り

理が い

つもより おそくなったり していますか？または あかちゃんに 母
ぼにゅう

乳を あげていますか？

あなたは 今
き ょ う

日から 2 週
しゅうかん

間 以
い な い

内に 新
し ん が た こ ろ な わ く ち ん

型コロナワクチン 以
い が い

外の ワ
わ く ち ん

クチンを 打
う

ちましたか？打
う

った

人
ひと

は 何
なに

の ワ
わ く ち ん

クチンかと 打
う

った 日
ひ

を 書
か

いて ください。

種
しゅるい

類（　　　　　　　　　　　　　　）　　受
う

けた日
ひ

（　　　　　　　　　　　　　　）

今
き ょ う

日 新
し ん が た こ ろ な わ く ち ん

型コロナワクチンを 打
う

って もらうことについて 質
しつもん

問が ありますか？

※太
ふと

い枠
わく

の 中
なか

は 書
か

いたり チ
ち ぇ っ く

ェック ☑ を してください。

名
な ま え

前

住
じゅうみんひょう

民 票に 
書

か

いてある
住
じゅうしょ

所

電
で ん わ

話
番
ばんごう

号

生
う

まれた日
ひ

ここに来
く

る
前
ま え

の体
た い お ん

温
度

ど

分
ぶ

□  はい □いいえ

□  はい □いいえ

□  はい □いいえ

□  はい □いいえ

□  はい □いいえ

□  はい □いいえ

□  はい □いいえ

□  はい □いいえ

□  はい □いいえ

□  はい □いいえ

【やさしい日本語】

□  はい □いいえ

□  はい □いいえ

（3回
かい め

目）



新
し ん が た こ ろ な わ く ち ん

型コロナワクチンを 打
う

ってもらいたいか どうかに ついての 書
しょるい

類
あなたは お医

い し ゃ

者さんに みてもらったり お医
い し ゃ

者さんから 説
せつめい

明を 聞
き

いたりして ワ
わ く ち ん

クチンを 打
う

ってもらったときに ワ
わ く ち ん

クチンが 効
き

くかどうかや ど

んな 悪
わる

い影
えいきょう

響が でるかもしれないか などが わかりましたか？わかった場
ば あ い

合 それでも あなたは ワ
わ く ち ん

クチンを 打
う

って もらいたいですか？

（□ 打
う

ちたいです ・ □ 打
う

ちたくないです）　　
この書

しょるい

類（予
よしんひょう

診票と いいます）は 新
し ん が た こ ろ な わ く ち ん

型コロナワクチンを 安
あんぜん

全に 打
う

つための ものです。

わたしは このことが わかりました。そして 役
やくしょ

所が この書
しょるい

類
（予

よしんひょう

診票）を 市
し

・町
まち

・村
むら

と 国
こくみんけんこうほけんちゅうおうかい

民健康保険中央会と国
こくみんけんこう

民健康
保
ほけんだんたいれんごうかい

険団体連合会（どちらも 健
け ん こ う ほ け ん

康保険の 仕
し ご と

事をしている とこ
ろ）に 出

だ

すことを認
みと

めます。

年
ねん

    　月
がつ

     　日
にち

　　

　　サ
さ い ん

イン　　　　　　　　　　　         　　　　　　　　　


